



Dank an die deutschen Soldaten

Beitrag

Wenn heute der Einsatz der Bundeswehrsoldaten in Afghanistan endet, dann ist das ein passender Grund, einen Ausdruck des Dankes zu veröffentlichen, der den Soldaten gilt: man kann über den Einsatz denken, was man möchte. In jedem Falle haben die deutschen Soldaten -auch aus unseren heimatlichen Regionen – ihren Kopf für das westliche Wertesystem hingehalten. 59 deutsche Soldaten sind dabei gestorben. Unser Mitgefühl gilt den Familien und Angehörigen der getöteten Soldaten. Die deutschen Soldaten mußten in den letzten 10 Tagen den gefährlichsten Einsatz in der Geschichte der Bundeswehr leisten. Sie haben dabei getan, was möglich war. Dafür gebührt ihnen unser aller Dank!

Foto: stock.adobe.com / Thaut images



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Afghanistan
2. Bayern
3. Berlin
4. Bundeswehr
5. München-Oberbayern
6. Soldaten
7. Weitere Umgebung